



Postulat Graber Toni und Mit. über eine Weiterführung einer ausgewogenen Ernährung an der Uni-/PH-Mensa mit Fleisch- und Vegi-Menüs

eröffnet am 13. September 2021

Der Regierungsrat wird beauftragt, auf den Entscheid der Universität Luzern und der Pädagogischen Hochschule Luzern für eine fleischlose Ernährung in ihrer Mensa Einfluss zu nehmen und diesen rückgängig zu machen. Es soll wie bis anhin eine ausgewogene und somit gesunde Ernährung mit Fleisch- und Vegi-Menüs angeboten werden.

Begründung:

Die Universität Luzern und die Pädagogische Hochschule Luzern (PH) informierten in einer Medienmitteilung vom 9. Juli 2021 über die neue Ausrichtung ihrer neuen Mensa-Betreiberin ZFV-Unternehmungen mit Sitz in Zürich. So will die neue Betreiberin in erster Linie auf vegan-vegetarische Ernährung setzen. Den über 3000 Studierenden und 625 Festangestellten der Uni sowie den über 2000 Studierenden der PH bleibt also in Zukunft keine andere Wahl, als sich rein vegan-vegetarisch zu ernähren. Diese neue Ausrichtung der Ernährung in der Uni-/PH-Mensa, welche von der Universität und der PH mitgetragen wird, muss der Luzerner Regierung durch Nicht-Information wohl entgangen sein. So hat sich die Regierung doch in der Antwort zu ähnlich lautenden Vorstössen, wie zum Beispiel zum Postulat P 406 von Bernhard Steiner, für eine ausgewogene Menüwahl, welche auch Fleisch beinhaltet, in den Kantinen und Mensen des Kantons ausgesprochen. Ein Mittragen dieser neuen Ausrichtung einer fleischlosen Mensa des Kantons durch die Regierung ist somit schwer verständlich und muss deswegen korrigiert werden.

Graber Toni

Müller Pius

Steiner Bernhard

Arnold Robi

Müller Guido

Gisler Franz

Thalmann-Bieri Vroni

Meyer-Huwyler Sandra

Ursprung Jasmin

Winiger Fredy

Bucher Mario

Frank Reto

Lüthold Angela

Keller Daniel

Hartmann Armin

Knecht Willi

Zanolla Lisa

Lang Barbara

Haller Dieter

Schärli Thomas

Schumacher Markus